



Viernes, 23 de noviembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El equipo de gobierno de la UGR reitera su apoyo a los investigadores

El equipo de gobierno de la UGR reitera su apoyo a los investigadores

Reconoce que "no se entiende la Universidad sin la investigación"

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 23.11.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

El equipo de gobierno de la UGR hizo público ayer un manifiesto en el que reitera su apoyo a los investigadores, que el miércoles pidieron una solución a la reducción salarial que les afecta, y reconoce que "no se entiende la Universidad sin la investigación". En el escrito, la Universidad insiste en su defensa a los jóvenes investigadores porque en España la mejor investigación y de mayor calidad ha sido la que parte de las universidades, "pero siempre apoyada con la necesaria financiación de gasto público".

Reconoce que en una situación de crisis como la actual, las inversiones se están reduciendo en todos los ámbitos, lo que también afecta a la educación superior, pero que "no se entiende la universidad sin la investigación, donde el esfuerzo público depositado en la formación investigadora, unido a la excelente capacidad de nuestros propios jóvenes investigadores, nos ha permitido consolidar un modelo de excelencia en la Universidad de Granada al que en ningún caso podemos renunciar.

0 comentarios

0 votos



Máquinas de Nespresso®
Hermosos Diseños y Simples de Usar. Prepárate la Taza de Café Perfecta!
Nespresso.com/EsspressoMaquina

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS



HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DE ETA Y DEL 11-M
RECONOCIMIENTO INSTITUCIONAL



Pie de foto

Contra el olvido

La Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada rinde homenaje en Granada a 35 víctimas mortales del terrorismo

AYER Y HOY



Pie de foto

Manifestaciones de mujeres en Granada

Una manifestación de mujeres y niños recorrió las calles de Granada en 1920. Las colas para pedir pan acabaron con desordenes públicos. Y no era la primera vez. Dimitió el alcalde

Washington Irving y los hijos de la Alhambra